
京都東山ロータリークラブ 

（敬称略） 

第２回次年度 議事録 次年度理事・役員会 

日時 

２０２１年２月１６日（火) 

1３：３０ ～１４：２０  

場所 

東館４Ｆ「コクーン」 

議長 

布施 栄一 

議事録作成者 

内藤・髙橋 

出席（理事１３名） 

布施・吉田・本田・福留・中村（吉）・竹之内・ 

・松井・青山・安倍 

---------------------------------------------------- 

茂山・中川 

---------------------------------------------------- 

大倉・江向・髙橋・渡邊・道端・村岡 

欠席（理事名） 

平野・坂田・小森・山田 

 

--------------------------- 

 

--------------------------- 

講師・オブザーバー・ゲスト 

 

委員長会議 

     なし 

議  案 

1． 前回議事録承認に関する件 

2． 次年度委員会構成表（案）に関する件 

3． 次年度年間スケジュール（案）に関する件 

4． 次年度予算案（一次案）に関する件 

5． 次年度メイン事業に関する件 

6． その他 

7． 次回 次年度理事・役員会開催日時決定に関する件 

 

 

 

 

 

 

 



議 案 経 過  ・  内 容 結 論 

委員長会議   

１  承認 

２  承認 

３ 

年間４２回 変更に関しては随時審議 やること前提として組

んでおります。  

→夜間例会の表記は？→色をかえておりますのでご確認くださ

い 

→夜間例会はお客さんを呼ぶ前提ですか？→そのつもりです 

→やれやれはよるですか？→可能であれば夜間にします 

承認 

４ 

次年度会計 中川会員より説明 

青少年奉仕の１５万といいましたが、１０万円ですか？ 

→変更しておきます 

社会奉仕委員会がおおすぎるのではないか？特別視されており

ませんか？→本田年度からの三年計画を引き継ぎ、本田年度と同

様にするのと、小森年度の通船事業をした過去の経緯もあり、通

船に乗せる等考えておりメイン事業にしたいと考えておりやは

りそれだけかかります 

明細がないためこれだけかかるのか？→ 

社会奉仕委員会の事業なのでメイン事業にするなら特別事業と

して組みなおしてもいいのではないか？ 

次年度の会費は満額とられるのですか？ 

またクラブニコニコは上げなくていいのではないか？→クラブ

ニコニコに関しては訂正いたします 

→次年度は４２回の開催ですので満額頂きたいと考えておりま

す→コロナ禍ですので中止変更になれば減額なのは考えており

ます 

会費が満額に上がるのは退会の可能性はあるのではないか？→

会費に応じても個別に対応していきたいと思います 

収入算出の会員例会出席率平均が６５％というのはいかにも弱

気なものではないか？ロータリアンは１００％出席が基本なの

で欠席の表明になりかねないのではないか？→検討致します 

予算的にクラブニコニコをいれとてもいいのではないか？ 

→中身を見ながら調整させていきます 

食事を良いものにして欲しいです→ＳＡさんに頑張ってもらい

ます 

ニコニコに関して自信でメッセージを書く方があまりおられな

いので、ニコニコ委員の方が先に書かれるなどされてはいかがで

しょうか？→呼びかけ、周知の仕方を工夫したいと思います 

前年度繰越金は予算に組み込まないのですか？→通年組み込ま

ずにやっております。 

ニコニコの報告の方法も変えてはいかがですか？もっと明確に

報告すればよいとおもいますが？目標金額に達成するように工

夫してみては？週報の報告の仕方も工夫してみては→ニコニコ

委員の方にお願い致します 

クラブ戦略の２５万はなんなのか？→坂田委員長に確認しても

う一度報告いたします 

継続審議 



先程社会奉仕委員会の事業ですが安くできればよいと考えて素

人撮りはよくないのでかかるものはかかるでよいのではないか

と思います 

５   

６ 
５５周年準備委員会の報告はありますか？引継ぎがまだですの

で引継ぎ終わり次第報告いたします 
 

７ ３月２３日の例会後といたします  

８   

９   

１０   

１１   

１２   

１３   

 


